
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins am 07.06.2023

Anwesend: 

Mitglieder: Frau Goldammer

Vorstand: Herr Hoffmann, Frau Schulze, Frau Lehmann, Herr Appelt, Frau Genzer (verhindert)

1. Rechenschaftsbericht (Frau Schulze)

Durchgeführte Aktionen mit Unterstützung des Fördervereins (seit 11.01.2022):

- 24 Std.-Schwimmen: Preise

- Container für Zeitschriften/Kataloge: Abholung 

- Sport: finanzielle Unterstützung Sportler des Jahres und Fußballturnier in Finsterwalde

- Känguru-Wettbewerb: Übernahme Startgelder

- Winterball: finanzielle Unterstützung

- Kunst- und Raumgestaltung: finanzielle Unterstützung

- Schulbibliothek: Beginn der Digitalisierung des Inventars

- Menschenrechtszentrum Cottbus: Übernahme eines Teils der Eintrittsgelder Klasse 8/4

- Werbemittel des Fördervereins: Finanzierung Schreibblöcke

- Einnahmen „Darstellendes Spiel“ (bleiben auch zweckgebunden für diesen)

2. Kassenbericht

- siehe Anlage 

3. weitere Vorhaben/Anträge

- Eiswagen – letzter Schultag – Preisbindung erfragen (Herr Hoffmann)

- Abiturpreise (Büchergutscheine) -Zeugnisausgabe

- Teilnahme Frau Schulze an der Zeugnisausgabe Abitur-Jahrgang

- Zusammenarbeit mit Förderverein Fürst-Pückler Branitz (Schüler-Seminararbeiten 
wurden angeschoben)

- weitere Anträge aus Eltern- und Lehrerkonferenz am 21.06.2023 erwartet

- T-Shirt -Aktion neue Klassen: Erhöhung des Eigenanteils auf 7€ (angekündigte 
Preiserhöhung)

-



4. Sonstiges

- aktuell: ca. 190 Mitglieder

- Beschluss: Container für Zeitschriften / Kataloge wird in dieser Form nicht weitergeführt, 
weil die hohen Abholkosten keinen Mehrwert mehr erzeugen

- Diskussion zur Papiersammlung für Kataloge: Fr. Goldammer fragt bei Elternkonferenz 
nach, ob jemand bei Alba arbeitet und für eine kostenlose Containerstellung sorgen 
könnte. In diesem Fall wäre die Bereitschaft des Fördervereins da, Sammlungen zu 
konkreten Zeitpunkten zu organisieren und ggf. einen Sammelwettbewerb auszurufen / 
ein Nachhaltigkeitsprojekt ins Leben zu rufen

- Präsentation der Fördervereinsarbeit / Teilnahme von Vorstandsmitgliedern an den 
Elternversammlungen der neuen Klassenstufe 5 und 7 am 14.06.2023

- Teilnahme von Herrn Appelt an der Elternkonferenz am 21.06.2023

- Beschluss: ein Teil des bereits seit langer Zeit auf dem Konto stehenden Geldes der 
Schülervertretung soll für das kommende Schulfest genutzt werden

- Beschluss: nächstes Bauprojekt am Gymnasium wird die Erweiterung der Kantine Haus B 
sein. In diesem Zusammenhang wird der Vorstand wieder (analog damals der Aula) mit 
einem Spendenaufruf an die ausführende Firmen herantreten.

- Vorschau: Mitgliederversammlung mit Wahl des Vorstandes: voraussichtlich am 
08.11.2023

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 13.09.2023 um 17:30 Uhr statt. 

Anlagen: Kassenbericht 

gez. Jörg Appelt
Eltern- und Schülerarbeit



K  a  ss  e  nbe  r  i  c  ht         S  t      a  nd   03  .06  .  2023

Einnahmen ( seit 11.01.23) – 3756,05€

Mitgliedsbeiträge: 60€

Spenden:250€

Spende(Zweckgebunden -Projekt Step by Step): 3320€

Einnahmen(Zweckgebunden) -Projekt Darst.Spiel: 76,05€

Einzahlung für Projekt MRZ – Klasse 8-4: 50€

Ausgaben(seit 11.01.23) – 4891,18€ 

„24 h-Schwimmen- Preise : 200€

Alba: 109,79€

Sport:53,80€

Startgeld Känguru: 197,50€

Winterball-Abi 23: 222,11€

Kunst und Raumgestaltung: 63,65€

Schulprojekt(zweckgebunden):Step by Step: 3320€

Schulbibliothek (FSJ):250€ (März-Mai)

Eintritt MRZ – Klasse 8-4 : 110€

Werbegeschenke- Blöcke: 348,13€

Kontogebühren+PWZ: 16,20€

Kontostand zum 03.Juni 2023 : 7141,96 €
Förderverein Schülervertretung

10.01.2023 7.171,35 € 1.105,74 €

03.06.2023 6.036,22 € 1.105,74 €



Zweckgebundene Gelder (Ist):

Chemie: 107,25€ 

Biologie: 500€ 

Musischer Bereich: 1215,74€

Darstell. Spiel 151,15€ 

Fremdsprachen 199,45€

Schulsanitäter 2015 200€ 

Bereich Schulprofil 401,44€ 

Vorlesewettbewerb 150,00€

Zuckertütenprojekt 286,92€

______________________ 3211,95€

Verbleiben: 6 0 3 6 , 2 2 € -3211,95€ =  2824,27 €  … Förderverein (ungebundene Gelder)


